



立志の丘

第23号

R5.9.21

西目中学校

文責：菊地

【地区秋季大会】

ソフトボール・ソフトテニス(個人)
全県大会へ

16日(土)・17日(日)(ソフトテニスは17日・18日)の2日間、地区秋季大会が各会場で開催されました。保護者の皆様、選手の移動・応援等にご協力いただきありがとうございました。

各部とも、3年生が引退した後、2年生を中心にチーム一丸となって練習に取り組み、大会では、精一杯戦ってきました。

結果は、次の通りです。(★は全県大会出場)

【ソフトボール】 準優勝★

※西目・象潟・本荘北・矢島・本荘東合同

【サッカー】 第3位

※西目・本荘南合同

【バスケットボール】 予選リーグ敗退

【バレーボール】 予選リーグ2位で通過
予選ブロック戦敗退

【ソフトテニス】

団体 第3位

個人 準優勝 三***・加***ペア★

【卓球】

団体 予選リーグ敗退

個人 男女とも上位進出ならず

【野球】

由利中学校との合同チームで出場する予定でしたが、けが等により試合に出場できない選手が複数出たため正規試合人数を満たすことができず、残念ながら棄権となりました。

全県秋季大会は、ソフトボール・ソフトテニス(個人)・バドミントン(個人：地区予選なし)の3種目に出場することになります。本荘由利代表として、全県大会での一層の活躍を期待します。

地区秋季大会報告会

20日(水)に行われた報告会では、各部の主将から「思うようなプレーができなかった」という報告がいくつもありましたが、敗戦から多くのことを学んだように感じました。

サッカー部主将の佐***さんからは、「日々の学校生活をしっかりと送って、サッカーの神様に愛されるようなチームになりたいと思います。」という言葉がありました。

今回は、新チームとなって初めての大会ですから、どのチームもたくさんの課題が見つかったはず。選手の皆さんには、来年の春までこの課題を克服する時間は十分にあります。一冬の厳しい練習を越え、精神面・技術面とも一段とたくましく成長した姿を見せてくれることを期待しています。



本荘由利児童生徒理科研究発表会 優秀賞で県大会へ

20日(水)に、第73回本荘由利児童生徒理科研究発表会が秋田県立大学本荘キャンパスで開催され、科学部の8名が出場しました。発表題は「サイコロはどの目も6分の1の確率で出るのか?」で、見事に優秀賞を獲得し、全県大会へ出場することになりました。おめでとうございます。

なお、県大会は11月25日(土)に、秋田大学で開催されます。



